

Demoncraft

Von Paperdemon

Kapitel 5: Überlegungen

So hatte Galeb also sehr ungewöhnlichen Besuch ob der echt nur einfach Kuchen für einen seiner Zauber wollte?! Irgendwie konnte er diesen Umstand nicht so recht glauben! Nunja er würde dieser eher gefährlich wirkenden Kreatur die Möglichkeit geben, ihre Worte zu beweisen. Ja genau diese Idee erschien ihm richtig gut!

Ryzkal war erstaunt über diesen Menschen der doch tatsächlich weitgehend ruhig blieb und zu überlegen schien, was der wohl dachte? Denn leider war sein Gesicht eine kühle, unbewegte Maske, welche keinerlei Regung erkennen lies! Sonst war es doch so leicht, die Absichten und Bedenken der jeweiligen Menschen zu durchschauen, aber der hier verbarg etwas Großes und das auch zu seinem Leidwesen auch sehr gründlich! Und das wo Ryzkals Neugier nur schwer zu wecken war und er allerdings im Augenblick wirklich darauf brannte, dieses Geheimnis zu kennen! Da gab es eine klar erkennbare, unüberwindbare Blockade in seinem Geist, das hatte er bisher nur äußerst selten erlebt.

"Sagt 'Meister Galeb ' was wünscht ihr denn von mir, das ich dafür von euch Kuchen bekommen kann? "

Galeb lächelte still denn anscheinend, hielt dieser Dämon trotz vorhandener Macht, nichts von Schäden an ihm oder seiner Kammer! Oh er sollte der Kreatur besser antworten, nicht das diese noch wütend auf ihn wurde.

"Ja wenn du mir vielleicht ein paar Minuten deine Zeit schenkst und mir ein paar einfache Jahrmarkttricks zeigst und mir vielleicht auch noch deinen Namen verätst?Ginge das?"

Der Dämon grinste ihn träge an.

"Sicher ginge es Junge, aber nur wenn ich dafür wirklich jenes Gebäck erhalte!Sind wir darin einig?"

Nun nickte Galeb lächelnd und wirkte damit wesentlich weniger kühl, was den hochrangigen und mächtigen Dämonenlord sehr überraschte.